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井坪 賢児 執行委員長 

 コロナとの関わり方が新しい 

ステージに突入し世の中が大き 

く動き出した令和 5年度、組合 

活動も昨年度までの停滞から大 

きく動き出し、そのスタートに 

必要な大きなエネルギーを組合員のみなさまに提

供していただいたことに感謝申し上げます。上伊

那の「人と人とのつながりの強さ」を感じられる

立場にいさせていただきとても幸せでした。 

 引き続き新執行部へのご支援ご協力をよろしく

お願いいたします。 

宮﨑 淳 会計監査員 

効率的、効果的な財政運営がなされているかど

うか、また、組合員の納得が得られるかどうかと

いう視点で、監査を行ってきました。微力ではあ

りましたが、ありがとうございました。 
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田中 聡 書記長 

 コロナ禍を明け、様々な活動を 

復活させる一年間となりました。 

その中で、元に戻すものと、変え 

ていくものを考えながら運営をし 

てきました。長く続いてきたものに価値があることは

間違いありません。しかし、今を生きる我々、そして

未来を生きる子どもたちが幸せになるための活動に変

えていくことを第一に考えてきました。改善の道のり

は、まだまだ半ばとは思いますが、皆さんに支えてい

ただいて、何とかここまでたどりつくことができまし

た。１年間、本当にありがとうございました。 

辰口 憲治 会計監査員 

皆様から信任をいただき、会計監査員としての任

を務めさせていただきました。ありがとうございま

した。微力ながら今後も上伊那支部の多方面に渡る

活動を支えていきたいと思います。 

小田切 亮 副執行委員長 

 ２年連続での月例給・一時金アップ、 

会計任用職員の給与改善、そして、 

栄養教職員妊娠時業務軽減加配の新設 

など、数多くの成果を勝ち取ることが 

できました。その場に実際に立ち会わ 

せていただき、組合員の皆さんの力、支えを今まで以

上に強く感じた一年でもありました。この大きな波を

さらに加速させるべく、多くの仲間とともに活動を推

し進めていきたいと思います。１年間ありがとうござ

いました。 

林 克也 書記次長 

 組合員一人一人の思いと大切な組 

合費によって、組合活動を推進し、 

コロナ禍で行えなかった活動も実施 

することができました。その中で、 

集まれるからこそ味わえる良さや上伊那の先生方の温

かさにも触れることができました。支部の活動へのご

協力に深く感謝いたします。 

 今後も先生方の思いを大切にしながら、保護者や地

域の方々に信頼される持続可能な組合活動をすすめて

いきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よろしくお願いし

西村 大気 組織部長 
 「Ｈｅｙ！組むｏｎ」を合言葉に 

活動する中で、先生方のつながりと 

支え合いを感じさせられた一年でし 

た。お陰様で組合員減少にブレーキ 

の兆しが見られましたが、拡大のためには先生方の

負担がさらに少ないスリムで強い組織確立が必要で

す。今年一年、様々な形でご理解ご協力を頂きあり

がとうございました。 

小岩 泰輔 情宣部長 
 上伊那支部での活動が少しでも 

支部情報を通じて各職場に伝わる 

ように努めさせていただきました。 

今後も発信される情報をご覧いただき、上伊那支部

のつながりを広げていただきたいと思います。 

細田 一成 法制部長 
 本年度も子どもたちの明るい未来 

を繋ぐため、団体の枠を越えて平和 

を守る活動に取り組むことができま 

した。また、「働き方改革」の推進に 

より超過勤務の時間は減少しつつあります。これか

らも今ある権利を活用していきながら、より勤務状

況が改善されるよう現場の声を聞かせてください。

たくさんのご協力ありがとうございました。 

田中 達也 教財部長 
 上伊那教育七団体連絡協議会での 

県要望や議会請願等の活動を通して、 

「子どもたちのために」という共通 

の思いを持つ様々な立場の方々とつ 

ながり、その連携の力強さを実感する１年となりまし

た。今後も上伊那の子どもたちの明るい未来を切り拓く

ために、県や国に声をあげ続けましょう。ご協力ありが

とうございました。 

上島 理歩  
 上伊那人権教育学習会へのご協力・ 

ご参加ありがとうございました。 

先生方に支えていただいたおかげで、 

1年間活動することができました。本当にありが

とうございました。今後とも、ご協力よろしくお

願いいたします。 

花村 啓太 社対部長 
 多くの先生方にご協力いただいた調査 

のおかげで、労働環境の改善や諸制度の 

拡充を要望・実現することができました。 

また、青年部主催のバレーボール大会、 

ボッチャ大会へのご参加・ご協力、ありがとうござい

ました。これからも先生方が働きやすい環境を目指し

ていきましょう。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

村澤 陽介 教文部長 
 上伊那教育研究会へのご協力ありが 

とうございました。4年ぶりの研究会 

Ⅱ開催に多くの先生方にご参加いただ 

き、実り多き研究会になるとともに、 

先生方の研究・研修の熱を直に感じる 

ことができました。「教育をたてる」上伊那支部の伝統

と「上伊那の教育はひとつ」の理念のもと、常に目の

前の子どもたちに思いを馳せ、子どもたちが生き生き

と学ぶ姿の実現に向け、ともに励んでいきましょう。 

篠原 太一 
 コープながのなどへのご協力・ご参加 

ありがとうございました。先生方のご協 

力で１年間活動していくことができまし 

た。本当にありがとうございました。 

髙見澤賢太 
今年度も各職場から「平和を願うメッ 

セージ」をたくさん寄せていただくこと 

ができました。皆さんと共に、平和への 

思いを持ち続けていきたいと改めて感じました。今年度は

「反核・反戦・平和のつどい」が開催できました。来年度

も実施する予定です。多くの方に参加していただき、平和

について考えていく機会になればと思います。また、教育

七団体の活動では、多くの方との繋がりを感じられた１年

でした。ありがとうございました。 


